

"Las terrazas de las letras" llevan los libros y los juegos a Getxo

Getxo. Los niños tiene en verano más tiempo para leer y para jugar, y es precisamente esta demanda la que pretende cubrir el programa Las terrazas de las letras, que se puso en marcha ayer y no concluirá hasta finales de verano. El Ayuntamiento ha convertido plazas de Algorta, Las Arenas y Andra Mari en bibliotecas al aire libre dirigidas a quien tenga que veranear en Getxo y donde también se ofrecen diversos talleres y juegos de mesa. Además, se ha instalado un punto de lectura en Fadura y se estrena como espacio la plaza Iturgitxi.

Desde ayer, Las terrazas de las letras y los juegos acercan a pequeños y mayores la lectura en el entorno urbano. Como ya es habitual, las bibliotecas municipales han instalado tres casetas en las plazas Estación de Las Arenas, Sarri de Andra Mari y, por primera vez, en la plaza Iturgitxi de Algorta debido a las obras que se han iniciado ya en la plaza del barrio, en el entorno de la entrada al suburbano.

Hasta el 27 de agosto, el público tendrá a su disposición un fondo especialmente seleccionado para el verano. Además, las bibliotecas ofrecen 'una mayor oferta de ocio para el público infantil, que podrá disfrutar de juegos y talleres muy diversos durante el verano', explicó la responsable de las bibliotecas, Anabel Regalado. Este servicio ofrece un fondo de más de 2.000 libros. Los lectores podrán encontrar toda una variedad de novelas, cuentos y cómics elegidos por los responsables de las bibliotecas municipales, además de prensa diaria. 'Se trata de llevar hasta el público una lectura adecuada a la época veraniega, dirigida especialmente a los más jóvenes, que constituyen el público mayoritario', según Regalado. Además de bibliotecas al aire libre, las casetas son un punto de ocio para el público infantil, que puede disfrutar todo el día en éstas, alternando la lectura con otras actividades, todas ellas supervisadas por monitores. Este año, se ofrecen juegos tradicionales, talleres de manualidades y juegos de mesa. Como complemento a esta oferta, por tercer año consecutivo, se ha instalado un punto de lectura en el polideportivo Fadura, con unos 200 ejemplares en euskera y castellano.